

MEDIENINFORMATION

TroGroup spendet 100.000 Euro an UNICEF Österreich für Nothilfe Ukraine

Soziale Verantwortung wird bei der TroGroup seit jeher gelebt. Das in Wels ansässige Familienunternehmen ist mit seinen Unternehmen Trodat (Stempel) und Trotec (Laser) weltweit führend tätig und unterstützt als Partner von UNICEF Österreich dort, wo Hilfe am dringendsten benötigt wird.

Wels, 29. November 2022. Millionen Kinder sind vom Krieg in der Ukraine betroffen. Durch die Kämpfe wurden zahlreiche Gebäude wie Schulen zerstört, die Wasserversorgung ist in einigen Regionen unterbrochen und wichtige Infrastruktur wurde beschädigt oder zerstört. Fast 18 Millionen Menschen, darunter über 3 Millionen Kinder, benötigen laut einem Bericht von UNICEF Österreich humanitäre Hilfe. Der bevorstehende Winter erschwert die Situation für viele Menschen erheblich.

„Die TroGroup ist seit über 110 Jahren ein Familienunternehmen – familiäre Werte und Zusammenhalt sind fest in unserer Unternehmenskultur verankert. Es ist für uns daher eine Selbstverständlichkeit, dass wir soziale Verantwortung leben und dort helfen, wo Hilfe am dringendsten benötigt wird,“ sagt Norbert Schrüfer, CEO der TroGroup und ergänzt: „Das Leid der Menschen, die vom Krieg in der Ukraine betroffen sind, ist unermesslich. Besonders Kinder sind die Leidtragenden und wir freuen uns, dass wir durch unsere Partnerschaft mit UNICEF Österreich in Not geratenen Kindern und Familien direkt vor Ort in der Ukraine helfen können.“

UNICEF liefert Hilfsgüter in die betroffenen Gebiete & bietet Familien auf der Flucht mobile Anlaufstellen. Außerdem arbeitet die Organisation mit Hochdruck daran, die Menschen vor Ort auf den Winter vorzubereiten. „Der kalte Winter verschärft die humanitäre Lage der Kinder und ihrer Familien noch einmal um ein Vielfaches. Unser Hauptaugenmerk liegt jetzt darauf, ukrainische Familien warm und sicher durch den Winter zu bekommen,“ so Christoph Jünger, Geschäftsführer des Österreichischen Komitees für UNICEF. „Wir danken TroGroup für die großzügige Unterstützung. Nur mithilfe starker Partnerschaften, kann UNICEF auch weiterhin seine Arbeit für Kinder und ihre Familien in und aus der Ukraine fortsetzen.“

Laufen für den guten Zweck

Bereits im Sommer hat die TroGroup ihre Spendenaktion ins Rollen gebracht. Seit 2017 ist das Unternehmen bei einer der größten Laufveranstaltungen Oberösterreichs, dem Welser trodat trotec Businessrun, als Hauptsponsor am Start. Heuer sollten für jeden teilnehmenden Mitarbeiter der TroGroup 250 Euro für einen guten Zweck gespendet werden. Mit 72 gemeldeten Mitarbeitern konnte auf diese Weise ein Spendenbetrag in der Höhe von 18.000 Euro erzielt werden, der nun großzügig aufgestockt wurde. „Ich bin stolz auf unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die für den guten Zweck

gelaufen sind und damit ihr persönliches Engagement für Menschen in Not gezeigt haben. Mein Dank gilt unseren Eigentümern, die entschieden haben, den Betrag auf 100.000 Euro aufzustocken und damit den Kindern und Familien in der Ukraine zu helfen. Das zeigt eindrucksvoll, wofür wir als Familienunternehmen stehen,“ sagt Norbert Schrüfer. Die TroGroup befindet sich zu 74,9% im Besitz der Müller-Just-Familienstiftungen und zu 25,1% im Besitz der Eigentümer der niederösterreichischen Im Wind-Gruppe.

Die TroGroup

Unter dem Dach der TroGroup GmbH ist die Unternehmensgruppe mit der Marke Trodat im Bereich Stempelerzeugung sowie mit der Marke Trotec im Laserbereich weltweit führend tätig. Trodat ist größter Stempelproduzent der Welt und Trotec Weltmarktführer für Laserplotter zum Gravieren, Schneiden und Markieren. Die TroGroup erwirtschaftete im Geschäftsjahr 2021 einen Umsatz in der Höhe von 289 Mio. Euro und beschäftigte rund 1.970 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in 44 internationalen Tochtergesellschaften weltweit, davon rund 590 Personen in Österreich. Die Unternehmensgruppe ist in mehr als 150 Ländern präsent, die Exportquote beläuft sich auf über 97 Prozent. Sitz der TroGroup ist Wels in Oberösterreich, wo sich auch der wichtigste Produktionsstandort der Stempelerzeugung inklusive Forschung und Entwicklung befindet. Produktions- und Vertriebsstandort von Trotec ist in Marchtrenk, etwa 2 km von Wels entfernt. Die TroGroup GmbH befindet sich zu 74,9% im Besitz der Müller-Just-Familienstiftungen und zu 25,1% im Besitz der Eigentümer der niederösterreichischen ImWind Gruppe. www.trogroup.com

Foto im Anhang. Credit: TroGroup

Bildtext: TroGroup CEO Norbert Schrüfer übergibt Spendenscheck an UNICEF-Vertreterin Anna Gudra

Rückfragehinweis

Mag. Ute Kliemstein
Head of Corporate Communications
T. +43/7242/239-138
ute.kliemstein@trogroup.com